

ひろば

大代

S 64.1.4

大代公民館



迎春

昭和64年元旦

「全町一心」に向けて

小学校長 永井律夫

「試合終了の笛は次の試合開始の合図である」私は今、除夜の鐘を聞きながらこの言葉を思い出し筆をとっています。思えば、一九八八年は、小学校も実り多き年であり、卓球では、個人団体優勝、全国及び西日本大会出場等活躍した年でした。その節には、全町民の方々の協力、応援があつたればこそ感謝の気持で一ぱいです。

私が更にすばらしいと思うのは、スポーツに限らずその力の波及ぶりです。わずか四十八名の児童が、各分野に活躍、入賞、入選した児童延人数が七十名に及んだことなど、その表われあります。

こうした底力は、中学校でも表わされた人等々、就中私が胸をうたれたのは、わずか十七名の生徒諸君が、その熱意で親を動かし自分らの手で秋の体育祭をやり遂げた若者のパワーでした。大人のパワーも大したものでした。都市交流三年継続の三年目、同和教育のとりくみ、文化祭や秋祭りの行事等の充実と前向きの姿勢……こうした成

果は、その推進力になる公民館、各自治会や青年団、婦人会、寿会等々の力ががつちり噛み合い膨大なエネルギーになつたこと。児童、生徒、全町民の方々の心が結び合い一つになろうとしているように感じた一年でした。

筆をとつていてるうちに、除夜の鐘がなり終わり新しい年を只今迎えました。皆様おめでとうございます。さつきまでの鐘が私には一九八九年の挑戦、

今年は牛肉、オレンジの自由化に明け、引き続き米の自由化も今年の内にはつきりするのではないかと思われる今、国際的荒波をまともに受けて、これから農業は、さてどうすれば良いのかと考えられる時に至つた。

然し、今直ちにこれと云つて良い案が出るものではないが、現在は消費者あつての生産者であるから、消費者のニーズにあつた物を生産する事が先ず考えられる。

現在のグルメ時代に昔ながらの手作りの味が喜ばれる時、有機農業、無農薬栽培、特色ある加工食品の生産が脚光をあげている。

戦後の質より量の時代から量より質の時代に入つてゐる。少々価格は高くても美味しいもの、健康を害さないものを消費者へ提供して、国際的にも勝負し、我々農業の生きる道を考えたいと思う。

さしあたり大代の地域性にマッチし

これからの農業の生きる道

八反田中垣昌文

た味の良い純粹なコシヒカリの栽培と、質の良い和牛の生産に力を入れながら皆んなの知恵と経験を集めて特產品作りを模索して見たいと思う。

美術品展示館

開設計画に寄せて



下市 渡

敏 昭

布袋様の置物を眺め、あのなごやかで福やかな笑顔に自分も何げなく微笑したりとなり、龍の掛軸を仰ぎ天にも登る吉祥感をおぼえ、櫻の簾笥を前にして美事な木目や、そこ光りの光沢、美の神髄にひかれてゆく心境を味わい…。

一品一品にこよなき特有の価値を秘めた美術品、その人が精魂を込めて書き又、作りあげた作品故崇高な氣品と美を備え、心になにものか打つ神秘の世界が開けます。

収集三十五年財政も底を尽きましたので、もはや蒐集は止めようと思いつがらも美術品の持つ魅力に強く引かれ、病みつきが嵩じて何時の間にか品数が増加しました。

こうした蓄えを一人で鑑賞、楽しむのももつたないと想い、又郷土が取

り組んでいる活性化にもつながると思い、同志並びに愛好家の出品や色々の応援を受けて、極く小規模ながら展示館の開設を思いたち目下準備中であります。

いすれ近いうち、ささやかな看板を自宅玄関前にかかげる予定であります。

暖かくなりましたら是非とも足を運んでいただき、作者の方々が全精力を傾けて作成した美術の品々をごゆっくり味わって頂き、御声援や御協力を賜わります様切にお願い申し上げます。

(注)

(1) 観覧料 無料

(2) 美術品展示場整備のため、百円程度の寄附金を願い、館内に設備の

御寄附金投入箱に投入いただけば

有難く思います。

(ご参考)

観光コースの夢

大森(観光)→大代(観光)→井田
(高野寺)→上村(願楽寺庭園)→

温泉津(温泉街)。

1月 少年健全育成指標

新たなる心で望もう、一心に

これだけは守りたい

高血圧予防十ヶ条

大田保健所

◇ 合併症のひき金となることわい高血圧
高血圧がこわいのは、それが持続することによつて脳卒中や心臓病などの合併症の引き金となることです。

正常の血圧の人は毎日の生活に充分気を配り、血圧が高くならない様に努めましょう。

高血圧の人は適切な治療と日常生活の心がけ次第で、血圧にかなりの好影響を与える事が出来ます。

◇ 今日からできる「高血圧予防」の常識十ヶ条

(一) 減塩食生活に心がけましょう。

(二) バランスの取れた食生活が予防の基本

(三) 肥満は食べ過ぎに注意。

(四) ストレスは早目に解消しましょう。

(五) 適度な運動を毎日続けましょう。

(六) 日常生活は規則正しく。

(七) 寒さに気をつけましょう。

(八) 定期的に血圧測定し、他の病気との合併症を予防しましょう。

(九) 酒は適量に(一日一合)
タバコは禁煙が理想です。

成人病予防は必ず高血圧を予防する
ことから始め、年一回は健康診断を受け、
自分の健康状態を知り、早期発見
に心がけて下さい。

第七回 島根県小学生卓球大会

—シングル男女共優勝—

大代小学校

於 平田市立体育馆

去る12月7日、県内各地から男子38
チーム、女子30チーム、計281名のチビ
ッコ選手が集まり、熱戦を繰り広げま
した。

大代小学校からも23人の選手が参加

し大変立派な成績を挙げました。
成績は次の通りでした。

○男子団体戦

大代小Aチーム

第3位 (6年山下陽子、6年渡和美
6年山根和人、6年森田竜士)

○女子団体戦

第3位 (6年竹内美紀、6年渡利勝彦
6年山下陽子、6年渡和美
6年山根和人、6年森田竜士)

大代小Bチーム

第3位 (6年三宅生真、6年森千晶
4年渡良子、6年山根和人)

○男子シングルス

優勝 渡利勝彦
3位 5年角智宏

○女子シングルス

優勝 山下陽子
ベスト16 6年竹内美紀

同 同 8 4年渡良子

同 同 16 6年渡和美

3年山下静江



おしらせ

◇赤ちゃん誕生

おめでとうございます

椿

樺原

広

希

ちゃん

柿田

岡田

郁男

友香

理ちゃん

柿田

谷口

喜義

眞理子

あみ

四日市

渡利

正昭

みき

美貴ちゃん

敦子

アミ

弥ちゃん

柿田

谷口

喜義

眞理子

あみ

本郷

日向

良

殿

あみ



世帯、三十人の色々と恵まれない方々に配分させて頂きました。厚く御礼を申し上げます。
又、特別に多額の募金を頂きました方にも厚くお礼申し上げます。

上記の通りで、現物 壱万武阡参拾九円(換金)

市社協より 六阡四拾円

お寄せ頂きましたお金は町内二十六

